



Alcaldesa de Melipilla se reunió con el nuevo Mayor de la 24^a Comisaría de Carabineros

Description

La jefa comunal, Paula Gárate, recibió al Mayor Claudio Escobar en un encuentro protocolar orientado a fortalecer la coordinación en seguridad pública

La alcaldesa de Melipilla, Paula Gárate, recibió en dependencias municipales al nuevo comisario de la 24^a Comisaría de Carabineros de la comuna, Mayor Claudio Escobar, en una reunión protocolar que tuvo como objetivo fortalecer el trabajo conjunto en materia de seguridad pública, informó la oficina de prensa del municipio.

Durante el encuentro, la jefa comunal dio la bienvenida al oficial, destacando la importancia de mantener una coordinación permanente entre el municipio y Carabineros para enfrentar los desafíos en seguridad, tanto en el sector urbano como rural de Melipilla. Asimismo, reiteró la disposición del municipio para seguir colaborando en acciones preventivas y de apoyo al trabajo policial.

“Recibimos con mucho gusto al nuevo mayor de nuestra comisaría. Para Melipilla, para la gente, para todos los vecinos, Carabineros es una pieza fundamental, es un apoyo no solamente en temas de seguridad, sino que también en temas sociales y vecinales. Tenemos un gran cariño y un gran respeto por la institución”, expresó la alcaldesa Gárate.

Por su parte, el Mayor Escobar agradeció el recibimiento y manifestó su compromiso de continuar trabajando de manera cercana con la comunidad, reforzando la presencia policial y el vínculo con los distintos actores locales.

Desafíos de seguridad en una comuna en crecimiento

La alcaldesa subrayó los desafíos que enfrenta Melipilla como comuna en expansión, con cerca de 140 mil habitantes, lo que representa también un reto importante para la institución policial. “La seguridad es el tema país, lo más prioritario, pero también esto se une al trabajo en conjunto con nuestras patrullas mixtas, con la futura sala de seguridad que vamos a tener instalada en la misma comisaría”, indicó.

Además, destacó que la coordinación incluirá el trabajo con las comunas vecinas de Alhué y San Pedro, donde la seguridad rural representa un desafío particular. La autoridad comunal también mencionó que están evaluando acelerar la implementación de un cuartel móvil y brindar todo el apoyo logístico necesario desde el municipio.

Reconocimiento al comisario saliente

En la ocasión también estuvo presente el comisario saliente, Mayor Rodrigo Vera, quien en los próximos días asumirá un nuevo cargo en la Prefectura Costa, a la que pertenece la comuna de Melipilla, por lo cual seguirá vinculado con el quehacer policial local.

La alcaldesa Gárate agradeció la labor desarrollada por el Mayor Vera durante su período al frente de la 24^a Comisaría y le deseó éxito en sus nuevas funciones, las cuales estarán enfocadas en servicios fundamentales para cubrir las necesidades de la provincia.

La reunión permitió abordar lineamientos generales de trabajo, reforzar canales de comunicación y proyectar una agenda de colaboración para brindar mayor tranquilidad a los vecinos y vecinas de la comuna, en el contexto de una provincia que representa cerca del 15% de la población de la región.

El Maipo

Imagen: M. de Melipilla

Date Created

Enero 2026